

【 事業所名 】 児童発達支援センターG I F T

【対象サービス】 保育所等訪問支援

ガイドラインに基づく事業所評価の集計結果表

調査項目	回答			
	はい	どちらとも いえない	いいえ	ご意見等
1 訪問支援員の態度は話しかけやすいと感じますか？	44	4	0	<ul style="list-style-type: none"> とても良い。 休み時間に必ず話しかけて頂き丁寧な言葉と笑顔で気持ちがいいです。 少ししか話していないので分かりません。 いつも園の事や職員のことにも気にかけてくださって、ありがとうございます。 優しく話を聞いてくださるので、とても話しやすいです。 いつもニコニコと雰囲気良く接して頂きました。 丁寧な対応と声かけて話しかけやすい。 笑顔出優しく接していただけるので話しかけやすいと思います。
2 訪問支援員は質問や相談に対して、適時・適切に回答していると感じますか？	43	5	0	<ul style="list-style-type: none"> 学校で感情のコントロールが困難になった時に、家庭でどのような対応をされているのか、回答していただいた。 適切適確。 細かなところまで観察していただき、一緒に省察していただけるので学びが多いです。 支援方法を具体的に伝えてくださるので参考になります。 援助の仕方などアドバイスをいただけてたすかっています。 こちらからの質問には適切に回答してくださる。 学習指導や自立活動の進め方について、訪問後のアドバイスがありがたかった。 質問等に連投せず、事業所全体で考え共有したうえで、回答いただくので、共に対応することに繋がる。
3 訪問支援員の知識や対応は十分だと感じますか？	40	8	0	<ul style="list-style-type: none"> 十分です 対象園児以外の相談などにも快く対応や助言していただき感謝しております。一人の事だけでなく、周囲との関りもあわせて情報いただけるので助かります。 振り返りの時間帯について、園の生活に沿っていただけるとありがたいです。また課題が続く場合は、数カ月一度でもいいのではと感じます。 十分だと感じます。 見学をして頂き、あまりゆっくり話す事ができなかった。 保育士が抱える問題にも対応できる知識を持っていると思う。 多くの学校や支援学級を見てこられた経験にもとずく知識が豊富だと思います。 やり取りが短い時間のためよくわかりません。
4 訪問支援員からの助言や説明は、具体的にわかりやすいと感じますか？	39	9	0	<ul style="list-style-type: none"> 該当児をフォーカスに観察されているので、複数名を見ている担任とは違う視点があり、細かく報告してくださるのでそこはありがたい。 お話しした内容は分かりやすく説明してもらいましたが、他の児童の対応もあり十分にお話することができていません。 感情のコントロールが難しくなった時の対応方法について具体的に助言していただいた。 15分間の休み時間で話したが学校での様子なども伝えたので意見を聞く時間は短かった。 話をしっかり聞いて下さり時には道具を使用して分かりやすく助言してくださっています。 変化とその要因を考えて分かりやすく説明頂くので次につながります。 明確に助言をしてくださるので次に向けて取り組みやすいです。 大変お世話になっています。毎回、目的、お話を聞いていただくことを明確にして来て頂いているので、専門的なアドバイスを受けることができ、ありがたく思っています。療育の実施記録も、子どもの様子がよくわかり参考にさせていただいています。 支援カードの導入で対象児の成長が見られました。専門的な知識が有難いです。いつもお世話になっております。今後共、よろしくお願い致します。 支援が必要な点について、わかりやすく助言してくださる。 訪問時の様子についての気付きやアドバイスは、参考になりました。 助言や説明を受けていないので分かりません。 対象児のこまかな部分まで見ていただいていると感じています。 毎回、私たちの関わりに肯定的な言葉をいただき、アドバイスも分かりやすいです。 集団の中での姿からの助言や、保護者への報告は専門家の視点でやって頂くので、効果的である。
5 保育所等訪問支援を利用したことで、課題や困りごとが解消または軽減されたと感じますか？	32	14	2	<ul style="list-style-type: none"> 一緒に考えていただけるので、心強いです。 対応に困り感が生じた時、対象児でなくても、親身に相談にのって頂き、方法を見つけられた。 教えてもらったことを実践して上手くいったことも多い。対象児童の気分、成長に合わせて活用していきたい。 大変ありがたく頼りにしています。子ども、保育士の成長に繋がっている実感しています。 子どもも教師も今を見つめてこれからを考えることができる十分サポートをいただいています。 現在ご助言をいただきながら取り組んでいるところです。引き続きお世話になります。おそろく2回だけの訪問であるので効果はわかりません。 解消、軽減というよりは、困り感を共有できるところがいいと思います。 一緒に考えてくださるので、心強いです。 不安や心配なことを相談していただき、一緒に考えて下さり安心して支援することができました。 見ていただいて、完全に手が離れて助かっていますが、対象の子が訪問支援員の先生に甘えてしまい、普段の様子より落ち着きがない時がある。 児童のこたけだけではなく、保護者の方への対応にもアドバイスいただけた。 表情カードや授業の流れの板書などは役立ちました。欲張らない活動も学びました。 時間が短すぎて集団の中での困りごとが見え辛いのでは？と感じます。2時間～半日くらいの時間を取っていただけると…その子の集団の中での本来の姿が見えてくるのではないかと感じます。前後の流れや場面の切り替え多様な活動場面におけるその子の様子を見て頂き、保育園と療育とで自分たちならではの出来る支援がはっきり見えてくるような気がしています。 とても丁寧に対応して下さるので感謝しております。 訪問の日は、普段にはあまり見られない行動だったり、緊張している姿があるので、園の様子が伝わっているか不安に思うことがある。